

Städtepartnerschaftsturnier in Esslingen a. N.

Vom 1. bis 4. Oktober 1998 veranstaltete unser Verein und die Stadt Esslingen a. N. einen städtepartnerschaftlichen Schachvergleich. Es nahmen jeweils 8 Schachfreunde aus den Partnerstädten Udine, Vienne, Neath und Schiedam teil. Vorweg die Ergebnisse des Turniers:

1. Neath	18	6:2
2. Esslingen	17,5	6:2
3. Udine	15,5	6:2
4. Schiedam	5	1:7
5. Vienne	4	1:7

Hier nun einige Impressionen der Veranstaltung:

Der **Donnerstag**abend begann mit einem offiziellen Empfang der Schachfreunde im Hotel Jägerhaus durch die Vertreter der Stadt Herrn BM Goldmann und Frau Fahrion (Referat für Städtepartnerschaft) und durch den Vorstand des Schachvereins. Nach einem gemeinsamen Abendessen wurden sodann erste Kontakte zu den „neuen“ Schachfreunden geknüpft.



Abbildung 1: Gruppenbild

Am **Freitag**morgen begann die erste Runde mit interessanten Spielen. Die Mannschaft von Esslingen wurde der ihr durch Herrn BM Goldmann zugesprochenen Favoritenrolle voll gerecht und schlug sich auch in den folgenden Runde beachtlich aus der Affäre.

Der Abend stand ganz im Zeichen der Kultur in und um Esslingen. Es stand eine Stadtführung auf dem Programm, die bei den Gästen sehr gut ankam, genau so, wie die anschließende Weinprobe in den Gewölbekellern der Weingärtnergenossenschaft Esslingen.



Abbildung 2: Esslingen - Udine

Es war eine gemütliche Atmosphäre jedoch setzte der Wein besonders unseren jüngeren walisischen SF zu.

Der darauffolgende **Samstag**morgen war für etliche bereits oben erwähnten Spieler nicht sehr erfolgreich, denn Die Mannschaft von Udine gewann gegen Neath. Esslingen war somit alleiniger Tabellenführer. Der letzte Tag mit dem Spitzenspiel Esslingen – Neath sollte dann die Entscheidung bringen. Zuvor stand jedoch am Abend das Highlight im

Restaurant Reichsstadt an. Der Schachverein mit seinen Mitgliedern lud seine Gäste zu einem Simultanturnier mit GM V. Hort ein. An 36 Brettern spielte er gleichzeitig fast 4 Stunden, und gab letztlich doch schweren Herzens 5 Partien verloren und willigte bei etlichen Partien mit einem Unentschieden ein. Es war ein wirklich gelungener Abend, der uns allen wohl noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Am **Sonntag**, dem letzten Spieltag, wurde das Turnier nach einem spannenden Kampf mit einem halben Brett-punkt für Neath (-Esslingen 4:2) entschieden. Nach einem Abschiedsessen im Restaurant

Palmscher Bau, ging man mit der guten Nachricht auseinander, daß das nächste Turnier wohl in Schiedam diesen oder nächsten Jahres stattfinden wird.



Abbildung 3: Helfer und Spieler der Esslinger Mannschaft

Hiermit möchte ich allen Helfern herzlich danken, die mich bei der Durchführung des Turniers tatkräftig unterstützten. Auch der Stadt Esslingen gilt mein Dank, denn sie hat das Turnier erst möglich gemacht und dafür sehr viel Geld bereitgestellt.

G. Doleschal, Fotos: G. Limley